

# IV

## INFORMACION ECUMENICA

### **LA CATORICIDAD DE LA IGLESIA EN LOS DOCUMENTOS DE LA ASAMBLEA DE UPSALA**

#### **Entrevista con el Pastor Lukas Vischer, Director de «Fe y Orden»**

Cada Asamblea del Consejo Mundial de Iglesias señala un progreso doctrinal en el camino hacia la unidad de las Iglesias. La búsqueda conjunta de la unidad se desarrolla en dos campos: acción y fe. Por esto una parte importante de los esfuerzos de IV Asamblea del Consejo Mundial se dirigieron a la redacción, en diversas secciones, de unos documentos, los cuales fueron aprobados por la mayoría de los delegados. Los documentos de Upsala llevan los siguientes títulos:

- I.—El Espíritu Santo y la Catoricidad de la Iglesia.
- II.—Renovación de la Misión.
- III.—Desarrollo económico y social.
- IV.—Hacia la justicia y la paz en el desarrollo internacional.
- V.—El culto.
- VI.—Hacia nuevos estilos de vida.